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  والتطبيقى والتعليمى العلمى النشاط ملخص : رابعالاً 

 رقم 

أعمال التطوير الجامعي فى مجال التخصص  

  2004المشاركة فى لجان تطوير وتعديل الموائح الطلابية الجديد لمرحمة البكالوريوس حيث كان أخرىا  لائحو 
  المشاركة فى لجنو تعديل المواد الانشائية لمرحمة الدراسات العميا حيث لم يتم التعديل منذ سنوات كثيرة 
  المتقدم يقوم بالمشاركة فى الانشطة الطلابية كما انو يقوم بالارشاد الاكاديمى بالريادة لمفرقة الأولى ىندسة مدنية 
  المتقدم يقوم بأعباء رئيس لجان الرصد بكنترول اليندسة الكيربائية 
  المتقدم عضو فعال فى لجان الجداول بقسم اليندسة المدنية 
  المتقدم عضو فعال من خلال المشاركة فى لجان شئون التعميم والطلاب 
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 الكتب المؤلفة

  لمفرقة الأولى مدنى (أ ، ب- 1)كتاب نظرية الانشاءات 
  لمفرقة الثانية مدنى (أ ، ب- 2)كتاب نظرية الانشاءات 
  لمفرقة الثالثة مدنى (3)كتاب نظرية الانشاءات 
 كتاب تطبيقات الحاسب الآلى فى مجال اليندسة الانشائية لمفرقة الرابعة مدنى 
  كتاب تم طبعة من رسالو الدكتوراه فى جامعة فروتسواف ببولندا بعد موافقة وزارة التعميم البولندى القيام بدفع تكاليف الطبع 
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 العممية الرسائل عمى الإشراف

 (1 )الرسالة عنوان : 
Response of Embedded Structures Due to Earthquake and Dynamic Loads 

  دياب أحمد محمد ىشام/ د : الرسالة صاحب إسم- 

  ماجستير  : درجة عمى لمحصول مقدمة رسالة- 

  م5/11/1993  : لمدرجة الطالب قيد تاريخ- 

 م8/12/1997( :إنيائيا حالة فى )المناقشة تاريخ  - 

   م5/11/1993 : للإشراف المتقدم اسم إضافة تاريخ- 

 الخالق عبد فرج محمد/ د.أ ، الأمين محمد الله فتح/ د.أ : الآخرين المشرفين أسماء- 

 (2 )الرسالة عنوان : 
Analysis of Structure Soil Interaction for Stiffened and Unstiffened Shells 

  عبده الباسط عبد محمد/ د.أ : الرسالة صاحب إسم- 

  ماجستير  : درجة عمى لمحصول مقدمة رسالة- 

 م7/10/1991          :لمدرجة الطالب قيد تاريخ- 

 م23/10/1994( :إنيائيا حالة في )المناقشة تاريخ - 

3 



  م7/10/1991 :للإشراف المتقدم اسم إضافة تاريخ- 

 الخالق عبد فرج محمد/ د.أ ، الامين محمد الله فتح/ د.أ :الآخرين المشرفين أسماء- 
 

 : الرسالة عنوان( 3  )

Nonlinear Elastic and Elastoplastic Analysis of Spaces Trusses 

 الرحيم عبد الضبع شحاتو / د الرسالة صاحب إسم-  

 ماجستير  :درجة عمى لمحصول مقدمة رسالة- 

 م30/5/1999( :إنيائيا حالة فى )المناقشة تاريخ - م30/10/1995          :لمدرجة الطالب قيد تاريخ- 

 م30/10/1995 : للإشراف المتقدم اسم إضافة تاريخ- 

 الشافى عبد عمى جمال عمى/ د.أ ، السيد عبد قيصر فايز/ د.أ : الآخرين المشرفين أسماء- 
 

 (4 )الرسالة عنوان : 
The compression of uplift bearing capacities of helix piles on cohesionless soil    

  العزيز عبد محمد الشريف الدين ولاء : الرسالة صاحب إسم- 

 ماجستير  : درجة عمى لمحصول مقدمة رسالة- 

 26/6/2014( :إنيائيا حالة فى )المناقشة تاريخ      - م30/9/2010          : لمدرجة الطالب قيد تاريخ- 

 : ___ الإشراف من المتقدم إسم رفع تاريخ      - م30/9/2010 : للإشراف المتقدم اسم إضافة تاريخ- 

  طو كمال يحيى/ د : الآخرين المشرفين أسماء- 
 
 :  الرسالة عنوان(  5 )

Evaluation of Cairo Metro Tunnel Systems Underneath the River Nile. 

   دردير أحمد شعبان عبده/م : الرسالة صاحب إسم  - 

  ماجستير  :درجة عمى لمحصول مقدمة رسالة- 

 3/6/2015( : إنيائيا حالة فى )المناقشة تاريخ  - م22/11/2011          :لمدرجة الطالب قيد تاريخ- 

 : الإشراف من المتقدم إسم رفع تاريخ   - م22/11/2011 :للإشراف المتقدم اسم إضافة تاريخ- 

 عثمان عنيب محمود/ د ، المؤمن عبد أحمد/د : الآخرين المشرفين أسماء- 

 

 



 

 . بعد يتحدد لم :عنوان الرسالة  (6)

 طمعت محمد أحمد/م :الرسالة صاحب إسم-   

  ماجستير  : درجة عمى لمحصول مقدمة رسالة- 

 بعد يتحدد لم( : إنيائيا حالة فى )المناقشة تاريخ  - م17/11/2014          :لمدرجة الطالب قيد تاريخ- 

 : الإشراف من المتقدم إسم رفع تاريخ - م17/11/2014 : للإشراف المتقدم اسم إضافة تاريخ- 

   فرغمى الرحيم عبد أحمد/د : الآخرين المشرفين أسماء- 

 

:   عنوان الرسالة  (7)

Structural design and Nonlinear Analysis of Cable – stayed bridge . 

   عمى جمال الشافى عبد ياسر/ م : الرسالة صاحب إسم- 

 الدكتوراه  : درجة عمى لمحصول مقدمة رسالة- 

 22/1/2014( : إنيائيا حالة فى )المناقشة تاريخ - 30/9/2007          : لمدرجة الطالب قيد تاريخ- 

 : الإشراف من المتقدم إسم رفع تاريخ - م30/9/2007 : للإشراف المتقدم اسم إضافة تاريخ- 

 الرحيم عبد الضبع شحاتو/ د   ، السيد عبد قيصر فايز/د. أ : الآخرين المشرفين أسماء- 

 

لم يتحدد بعد  :  عنوان الرسالة  (8)

  العزيز عبد محمد الشريف الدين ولاء/ م : الرسالة صاحب إسم- 

 الدكتوراه  : درجة عمى لمحصول مقدمة رسالة- 

 بعد يتحدد لم( :إنيائيا حالة فى )المناقشة تاريخ - 31/3/2015          : لمدرجة الطالب قيد تاريخ- 

 : الإشراف من المتقدم إسم رفع تاريخ - م31/3/2015 : للإشراف المتقدم اسم إضافة تاريخ- 

 ،  فرغمى الرحيم عبد أحمد/د : الآخرين المشرفين أسماء- 

 

  المؤتمرات أعمال

 م1990 ببولندا كرينسيا بمدينة الدولى المؤتمر فى ببحث المشاركة 

Hamdy Abd-el-Rahim  :"Dynamiczy Napor Cementu w Silosach Stacji Przesypowch" XXXVI Konf 

Nauk, Komitetu Inzynieri Ladowaj I Wodonej PAN i KOMITEU NAUKI PZITB , Konstrukcje 

Betonowe , KRYNICA 1990 S. 107-112 
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 بألمانيا كارلسروه بمدينة الدولى المؤتمر حضور 

1- Borez A., Hamdy Abd-el-Rahim: "A New Method of Pressure Measuring in a Bulk Solid 

in a Silo", Silos-Forschung und Praxis,Tagung '88 in Universitat Karlsruhe, 10/11 

Oktober 1988, pp. 363-368. 

2- Hamdy Abd-el-Rahim: "Effect of Constructional Imperfections on the Internal Forces in 

silo wall", Silo Wall", Silos-Forschung und Praxis,Tagung '88 in Universitat Karlsruhe, 

10/11 Oktober 1988, pp. 405-410. 

 

 الارضية والتقنية الانشائية لميندسة الثانى الاسكندرية مؤتمر فى ببحث المشاركة  
 Hamdy Abd-el-Rahim : Mohamed F. Abdel-Khalk, and Atif M.Abdel- Hafez : "Analysis of Flexural  

Cracks in Full Scale Reinforced Concrete Beams Using Energy Criterion" , second Alexandria 

Conference on Structural and Geotechnical Engineering ACSGE2,  18-20 April 1994, pp.815-82 

 

 

 عين جامعة شمس عين بيندسة والجيوتقنية الإنشائية لميندسة عشر الحادى الدولى المؤتمر فاعميات فى المشاركة و حضور 
  بحث بدون  م 2005 مايو 19-17 من شمس

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 أسيوط جامعة  المدنية لميندسة الأول الدولي المؤتمر فعاليات فى المشاركة 

Stability of unsymmetrical rectangular frames with flexible joints and restrained by roof sheeting  
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الدورات العممية 

  دورات لمميندسين المدنيين بمجمع الألمونيوم بنجع حمادي بعنوان الأحمال الاستيتاكية والديمانيكية عمى حوائط الصوامع 
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المشاركة فى تحكيم الأبحاث 

  كمية اليندسة جامعة أسيوط– المشاركة فى تحكيم الابحاث التابعة لمجمة العموم اليندسية 
-Possibilites of Costs Reduction for Construction Projects Realization in YAMEN 

-Theoretical Investigation on Flexural Performance of RC Beams Strengthened Externally by 

CFRP 
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 (المقررات التى تم تدريسها فى مرحمتى البكالوريوس والدراسات العميا  ) النشاط التعميمى :  (ب)فئة 

 

 رقم عنوان النشاط أو صفتو جية ومكان التنفيذ دور المتقدم فى النشاط لعمل المجنة

 1  (أ- 1 )الانشاءات نظرية ىندسة مدنية– الفرقة الأولى  المحاضر الرئيسى 



 2 (ب - 1 )نظرية الانشاءات  ىندسة مدنية– الفرقة الأولى  المحاضر الرئيسى 

 3 (أ - 2)نظرية الانشاءات   ىندسة مدنية – الفرقة الثانية  المحاضر الرئيسى 

 4 (ب - 2)نظرية الانشاءات   ىندسة مدنية – الفرقة الثانية  المحاضر الرئيسى 

 5   (3 )نظرية الانشاءات    ىندسة مدنية – الفرقة الثالثة  المحاضر الرئيسى 

 6 تطبيقات الحاسب الآلى  ىندسة مدنية – الفرقة الرابعة  المحاضر الرئيسى 

 7 تحميل انشاءات متقدمة  ىندسة انشائية– دبموم السنو الأولى  المحاضر الرئيسى 

 8 نظرية انشاءات متقدمة  ماجستير المحاضر الرئيسى 

 9 تطبيقات الحاسب الألى فى مجال اليندسة الانشائية  دكتوراه- ماجستير  المحاضر الرئيسى 

 

، الاختراعات ، المشاركة فى المشروعات ، والبحوث التطبيقية فى مجال الإنتاج * الأعمال الإنشائية) النشاط التطبيقى : (ب)فئة 
 (وما شابه ذلك.....  وخدمة البيئة 

 رقم عنوان النشاط أو صفتو جية ومكان التنفيذ دور المتقدم فى النشاط لعمل المجنة

  

كتابة التقارير الفنية 
 وتصميم المنشآت

 

 

 جامعة أسيوط–   كميو اليندسة 

المشاركة الايجابية فى حل المشاكل الإنشائية لمبيئة 
المحيطو بصعيد مصر من خلال عضويتي فى مركز 
الدراسات والاستشارات اليندسية التابع لكمية اليندسة 
جامعة أسيوط ومرفق طيو بيان ببعض الاستشارات 
الفنية والخدمات المجتمعية والتصميمات الإنشائية 

 والإشراف عمى التنفيذ 
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كتابة التقارير الفنية  
وأسموب الترميم 

 والعلاج

 

 جامعة أسيوط–   كميو اليندسة 

عضو المجنة الفنية المشكمة بقسم اليندسة المدنية 
جامعة أسيوط  لتقرير مدى صلاحية – كمية اليندسة 

م 1992وأمان العديد من المدارس بعض زلزال 
 وتقديم تقارير فنية بحالتيا 
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كتابة التقارير الفنية  
وأسموب الترميم 

 والعلاج

 

 جامعة أسيوط–   كميو اليندسة 

عضو المجنة الفنية المشكمة بقسم اليندسة المدنية 
جامعة أسيوط لمعاينة الآثار – كمية اليندسة 

 الإسلامية والقبطية وكتابو التقارير الفنية وحالتيا    

3 

– رئيس لجان المنشآت الآيمة لمسقوط بحي غرب   المعاينة وكتابة التقارير  4 



محافظة سوىاج ومركزي البدارى وساحل سميم  جامعة أسيوط–   كميو اليندسة 
 بمحافظة أسيوط

استشاري الييئة العامة للأبنية التعميمية بمحافظة    الييئة العامة للأبنية التعميمية المعاينة وكتابة التقارير 
 م 2010- 1995خلال الفترة – سوىاج 

5 

.   وتجمد تجميد خفيف عمى شكل تقريرA3 ، مع بعض النماذج من الرسومات عمى ورق المتميزة فقطتذكر الأعمال الإنشائية * 

. المتقدمة الأبحاث و العلمى اونتاج – ج

. مدرس درجة منح قبل بالمتقدم الخاصة و المنشورة باوبحاث قائمة – 1

 Borez A., Hamdy Abd-el-Rahim: "A New Method of Pressure Measuring in a 

Bulk Solid in a Silo", Silos-Forschung und Praxis,Tagung '88 in Universitat 

Karlsruhe, 10/11 Oktober 1988, pp. 363-368. 

 Hamdy Abd-el-Rahim: "Effect of Constructional Imperfections on the Internal 

Forces in silo wall", Silo Wall", Silos-Forschung und Praxis,Tagung '88 in 

Universitat Karlsruhe, 10/11 Oktober 1988, pp. 405-410. 

 Borez A., Hamdy Abd-el-Rahim: "New Method to measure Pressure and 

Temperature in silos", International Tournal of powder Handling Processing, 

Vol. 1, No. 4, November 1989, pp.349-352. 

 Hamdy Abd-el-Rahim: "Effect of Constructional Imperfections on the internal 

Forces in Silo wall", International journal of Bulk Solid Handling, Vol. 9, No. 2, 

May 1989. Pp. 205-206. 

. مدرس درجة منح بعد بالمتقدم الخاصة و المنشورة باوبحاث قائمة – 2

 Hamdy Abd-el-Rahim : Mohamed F. Abdel-Khalk, and Atif M.Abdel- Hafez : 

"Analysis of Flexural  Cracks in Full Scale Reinforced Concrete Beams Using 

Energy Criterion" , second Alexandria Conference on Structural and 

Geotechnical Engineering ACSGE2,  18-20 April 1994, pp.815-825 . 

 Hamdy H.A. Abd-el-Rahim :"Theoretical Method For Estimating Ultimate 

Concrete Strain in Bending ",Bulletin of the Faculty Engineering , Assiut 

University, Vol.22,No.22,July 1994,pp.1-6 . 

 Fathalla M.ElAmin, Mohamed F.Abdel-Khalh, Hamdy H.A Abde-el Rahim and 

Mohamed Abdel –Basset Abdo :"Anaysis of Multi-Bay Arched Retaining Wall", 



Bulletin of the Faculty Engineering, Assiut University , Vol 23.No.2.July 1995. 

PP.21-30. 

 Fathalla M.El-Amin, Mohamed F. Abdel- Khalk, Hamdy H.A. Hamdy Abd-el-

Rahim and Mohamed abdel-Basset Abdo              "Analysis of Stiffened 

Embedded Circular Cylinrical shells Constructed bySunken –shaft Method", 

Bulletin of the Faculty Engineering , Assiut University , Vol 23,No.2,July 

1995,pp.39-46  

 Hamdy H.A. Abd-el-Rahim, Mahmoud A.Moawad :"Finite Element Analysis of 

Conical Silo Wall with Openings", Bulletin of the Faculty Engineering Assiut 

University, Vol ,24,No . 1,January 1996,pp.25-36 . 

 Mahmoud A.Moawad, Hamdy H.A. Abd-el-Rahim :"Analysis of Skeletal 

Structures Based on Method of Equilibrium of Elements", Bulletin of the 

Faculty Engineering , Assiut University Vol .24,No.1,Januray 1996,pp.37-42. 

 Aly, G.A., Fayez  K   :A., Hamdy  H.A Abde-el-Rahim : and shehata El-Dabie A., " 

Constitutive Models of  Tubular Strut Members in Elastic and Elasto-Plastic 

Analysis "Bulletin of the Faculty Engineering Assiut University , Vol. 27,part 2, 

july 1999. 

 Aly , G.  A., Fayez K. Abde-el-Sayed , Hamdy H.A.Abd-El-Rahim and Shehata  El-

Babie A." Analysis of Space Trusses using non linear Elastic and plastic 

Models" , Bulletin of the Faculty Engineering , Assiut University Vol .28,part 1, 

January 2000. 

 Hamdy  H.A. Abd-el- Rahim,"  Elastic Stability of Unsymmetrical Rectangular 

Frames "Bulletin of the Faculty Engineering Assiut University , Vol. 29,part 1, 

jan. 2001. 

 

 

 

 

 

 



 الأولى للمرة أستاذ لدرجه المقدمة بالابحاث قائمة

 Hamdy Abd-el-Rahim : "Stability of unsymmetrical rectangular frames with 
flexible joints and restrained by roof sheeting", First International Conference of Civil 
Engineering Science, ICCESI, Faculty of Engineering, Assiut University, Vol. 1, 2003. 

 Hamdy Abd-el-Rahim  ,Ahmed abdelraheem Farghaly  "Role of shear walls in 
high rise buildings", Journal of Engineering Science, Assiut University, Vol. 38. No. 2. pp. 403-
420, March 2010. 

 Hamdy Abd-el-Rahim, Ahmed abdelraheem Farghaly  "Influence of structure 
irregularity in plan floor shape on seismic response of buildings", Journal of Engineering 
Science, Assiut University, Vol. 38. No. 4. pp. 900-928, July 2010 . 

 Hamdy Abd-el-Rahim, Ahmed abdelraheem Farghaly  "Influence of requisite 
architectural openings on shear walls efficiency", Journal of Engineering Science, Assiut 
University, Vol. 38. No. 2. pp. 421-435, March 2010. 

 Hamdy Abd-el-Rahim, Ahmed abdelraheem Farghaly  "Contribution of soil-structure 

interaction to seismic response of buildings" KACE Journal of Civil Engineering (2013) 17 (5) , 

KOREAN Society of Civil Engineering ( Impact factor : 0.38 )    

 Hamdy Abd-el-Rahim , Ahmed abdelraheem Farghaly    "Contribution of non-
structural brick walls distributions on structures seismic responses",Earthquakes and 
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